

Wundervolle Klänge in schweren Zeiten

Adventskonzert des Grimmelshausen-Gymnasiums in der Marienkirche

Gelnhausen (jol). Mit „Musik zum Advent“ setzte das Grimmelshausen-Gymnasium Gelnhausen in der Marienkirche ein weiteres Ausrufezeichen auf dem Weg zur Kulturschule. Schüler, Lehrer und Ehemalige gestalteten gemeinsam einen wundervollen Abend mit fröhlicher und besinnlicher Weihnachtsmusik. Es wurde deutlich, wie wundervolle Klänge auch in schweren Zeiten etwas Positives bewegen können, gerade wenn sie gemeinsam gestaltet und gemeinsam genossen werden können.

Mit der weihnachtlichen Fanfare „O du fröhliche“ der Trompeten aus der Bigband war es wie früher. In der voll besetzten Marienkirche hatten die Besucher auf die Rückkehr von „Musik zum Advent“ gewartet und wurden nicht enttäuscht. Einen wundervollen Abend lang zeigten Schüler, Lehrer und Ehemalige des Grimmels ihr Können. „Wie schön leuchtet der Morgenstern“ meldete sich der Leistungskurs Musik von Tine Heinrich zu Wort. Drei Sängerinnen und ein Sänger begeisterten mit ihren Stimmen, so wie die „Young Stars“ unter der Leitung von Sebastian Eichenauer mit ihrer Harmonie als Band. „Happy X-Mas“ von John Lennon traf hier genau den Ton der ganzen Veranstaltung. Denn alle waren glücklich, endlich wieder gemeinsam genießen zu können.



Der Projektchor im Einsatz mit dem Orchester der Schule.

FOTO: LUDWIG

Genau darauf hatte Schulleiterin Tina Ruf bei ihrer Begrüßung hingewiesen. Auch in schweren Zeiten mit Pandemie und Krieg gebe es immer wieder ein Licht am Horizont, das es möglich mache, weiterzugehen und auch die Weihnachtszeit einfach nur zu genießen, vor allem wenn dies gemeinsam mit Freunden getan werden könne. So war es nicht verwunderlich, dass der Popchor vor allem für „All I Want For Christmas Is You“ gefeiert wurde, sind doch Freunde und eine

eng zusammenstehende Schulgemeinde Elemente, die positiv nach vorne blicken lassen.

Nach der Melodie von „Drei Nüsse für Aschenbrödel“ holte sich das Orchester der Schule, das von Carsten Altwater geleitet wird, einfach den Projektchor dazu. „Hier sieht man, was digitale Treffen über Teams so alles möglich machen“, sagte der Musiklehrer. Digital hatten sich Lehrer, Schüler und Ehemalige zum Singen zusammengefunden. Mit „In The Bleak Winter“

und „Jul, Jul“ präsentierte man gemeinsam das Ergebnis dieser Treffen. Wundervolle Klänge kredenzte der Gemischte Chor unter der Leitung von Harald Dittmeier mit „Mary Did You Know“ und „Es ist ein Ros' entsprungen“.

Den ganzen Abend hatten sich die Musiker des Grimmels einer guten Mischung aus klassischer Literatur und modernen Titeln gewidmet und damit eine besondere Atmosphäre geschaffen. Mit „Let It Snow“ und „Feliz Navidad“ ging

die Bigband diesen Weg weiter. Da die Schüler alle ein weihnachtliches Utensil dabei hatten, entblößte Lehrer Thomas Reutzel seine Waden, um seine weihnachtlichen Socken zu zeigen. Mit der Schulband um Sebastian Eichenauer ging ein wundervoller Abend in der Marienkirche zu Ende. Mit „Dezember“ von Mark Forster und einer kleinen Zugabe mit allen Schülern wurde ein begeistertest Publikum in die letzten Tage des Jahres 2022 entlassen.